

# ロイヤルの園だより



## 敬老会～ご長寿のお祝い

特別養護老人ホームロイヤルの園では、9月24日に敬老会を行いました。

会場を職員手作りの装飾品で飾りつけ、特に生花スタンドの色鮮やかな花々

を拝見されたご入居者さんは「わー綺麗ね！」と大変喜ばれ、思わず

笑みがこぼれていらっしゃいました。

敬老会は3階浅川介護主任の開式の言葉

で始まり、次に高野澤施設長より

お祝いの言葉をいただきました。

皆さんが楽しみにされている記念品は、

喜ばれる姿を想像しながら、今年は早くから

準備し、ご入居者さんの名前入り靴下を贈呈させていただきました。

皆さん記念品を受け取ると中身が気になるのか直ぐ開ける方や大事そう

に抱えていらっしゃる方もいました。記念品贈呈に続き、ご家族や親戚

からの手紙を読ませていただくと、泣いて喜ばれたり、微笑まれたりと

でも嬉しそうなお様子でした。最後に、毎月ボランティアでお越しいただいている佐々木先生に

「故郷」と「思い出のアルバム」をキーボードで弾いていただき、歌詞を見つつ楽しそうに歌わ

れていました。閉会式は近藤副施設長の言葉で結ばれ、施設長の音頭で皆さん

と盃で乾杯をしました。



特別養護老人ホーム ロイヤルの園

介護職員 小野

お祝膳



発行  
社会福祉法人  
栄光会  
所沢市北野 3-1-18  
04-2947-1600



第三〇一号  
始まりました！



## オレンジウィーク

皆様、毎年9月が世界アルツハイマー月間であり、9月21日が世界アルツハイマーデーであることをご存じですか？この世界アルツハイマー月間に合わせて、

所沢市では9月11日～15日に、市役所1階市民ホールにて、認知症について正しく

理解し、誰もが地域で安心して暮らしていくことのできる支え合いの輪を広げるための普及啓発イベントを開催しました！

イベントでは、レビー小体型認知症当事者の方の講演会、幻視・原画展示、認知症の方が作成した素晴らしい作品の展示等々、盛りだくさんの内容で、沢山の皆さんに会場していただきました。

そしてもう一つご紹介したいのが、所沢市認知症地域支援推進員を中心に、認知症になっても暮らしやすいまちをみんなで創っていこうという思いでオレンジ色の花を咲かせるプロジェクト、オレンジガーデニングプロジェクトがあります。

このプロジェクトには、地域住民、団体、企業、小学校、ロイヤルワムタウン内の事業所等、多くの方々にご参加いただきました！

また、スターバックス小手指バイパス店様にも告知のご協力をいただき、店内掲示版の作画を地域包括支援センターの中山相談員がお手伝いさせていただきました。

事業にご協力いただいた皆様、ありがとうございました！



小手指第1地域包括支援センター  
相談員(社会福祉士) 澤田



デイサービスセンター

# なかとみ 敬老会



9月16日土曜日は、デイサービスセンターなかとみ ロイヤルの園の「敬老会」でした。お祝い会場は皆さんの長寿を祈願した鶴と亀の壁画で飾り、いつもとは違う敬老会用の座席表でお迎えすると、普段と違う雰囲気喜んでいただきました。

昼食は敬老会特別メニュー🍱を召し上がっていただき、皆さん喜んでいらっしゃいました。

午後はいよいよ敬老会のスタートです！始めに、ご長寿のお祝いの7名へ賞状と花束🌸を贈呈させていただき、ご利用者代表のお言葉をいただきました。「戦争では厳しく辛い思いをしたこんなに長生きするとは思わなかった。ありがとう」というお言葉はとても心に残りました。



UFO 昭和52年



第二部はいよいよ職員の出し物です。まずはピンクレディー「UFO👽」を披露し一気に盛り上がり、次は職員のウクレレ演奏に合わせてフラガールダンスが「カイマナヒラ」を踊りました。当日フラダンスの先生が欠席！アクシデントはありましたが、皆さんに温かく見守っていただき踊る事ができました。最後のトリは、なかとみ名物カップル!! オヨネーズの「麦畑」で最高潮に盛り上がりました。「今日は来て良かった」「楽しい一日だったわ」と皆さん笑顔でお帰りになりました。今後も楽しく安心して過ごしていただけるよう職員一同頑張ります。



名物～オヨネーズ!



お祝膳

👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽👽  
デイサービスセンター なかとみロイヤルの園  
介護リーダー 佐藤



# ロイヤルの園 敬老会

デイサービスセンター



のど自慢! 高野澤施設長

デイサービスセンターロイヤルの園では9月18日に敬老会を行いました。いつもデイサービスに通っていただけることに感謝し、皆さんの更なる長寿を願って、職員一同心を込めて準備をさせていただきました。

まず始めに喜寿、米寿、長寿、白寿、百寿の代表の方へ記念品を贈呈致しました。記念品はひざ掛け、手鏡、手ぬぐい、眼鏡👓スタンド等年齢ごとのお祝いに合わせて贈らせていただきました。



職員の～ソーラン節

百歳の方をご紹介すると、驚きの歓声が上がって皆さん拍手👏でお祝いしてくださり、温かい雰囲気で行進することが出来ました。

今年のメインイベントは、ロイヤルのど自慢大会🎤です。

歌に自信のあるご利用者6名の代表と高野澤施設長が、皆さんの前で美声を披露しました。人前で歌うのが久しぶりだったけど昔を思い出して楽しかったとお聞きして嬉しく思いました。敬老会の締めくくりは、職員一同でソーラン節を踊りました。ダイナミックな踊りと力強い太鼓、ご利用者の「どっこいしょー」という大きな掛け声で大変盛り上がりました。これからも元気にデイサービスに通っていただき、また来年の敬老会でお祝いさせていただく事を楽しみにしています。



デイサービスセンター ロイヤルの園  
介護リーダー 糟谷



お祝膳